



•••••  
Après les services de rencontre par internet, en voici un qui permet de trouver l'âme sœur par mobiles interposés grâce à un système de géolocalisation. Mobil Meet, est un procédé technique qui permet d'être alerté directement sur son portable quand l'un des inscrits est aux alentours du lieu où vous vous trouvez, si bien sûr vous avez des points en commun. A tester !

Après « Les dîners de Florence », dîners castings où les célibataires étaient triés sur le volet, Florence Klein, la meilleure amie des célibataires, continue et présente : « L'Amour, nom d'un chien ! ». Elle lance les premiers rendez-vous entre célibataires avec leurs chiens parce que les chiffres parlent d'eux-mêmes : huit millions de célibataires et huit millions de chiens en France. Elle propose dès aujourd'hui des promenades-déjeuners, des pique-niques, des vernissages d'expos version « Jamais sans mon chien ! » Et plus si affinités...

